

COMUNICADO

Nro. 2020-2022-000031

LA JUNTA DIRECTIVA DEL CLUB SOCIAL ARABE DE MATURÍN

Én este XVI aniversario de EL PERIODICO DE MONAGAS, el Club Social Árabe de Maturín, expresa su sincera y profunda solidaridad y reconocimiento, por ser desde su primer día, una institución, que con su labor informativa fortalece a nuestra sociedad monaguense y nacional.

Su fundador **Nicolás Chaer**, miembro de nuestro club, quien partió tempranamente a la eternidad y al cual reconocemos eternamente su condición de gran emprendedor.

En esta ocasión tan especial informamos que por iniciativa de nuestro Presidente Sr. Abraham Fayad, la Junta Directiva aprobó por unanimidad nombrar a Nicolás Chaer como director AD VITAM de Comunicaciones y Redes sociales.

Nuestra felicitación a EL PERIODICO DE MONAGAS y reconocimiento eterno a Nicolás Chaer y a su hermano Ragden Chaer, quien mantendrá en alto a la gran familia de EL PERIODICO DE MONAGAS.

JUNTA DIRECTIVA. CLUB SOCIAL ÁRABE DE MATURIN.

> Abraham Fayad. Presidente.